

Théâtre : Les Baladins ont enchanté le public



Les spectacles reprennent à l'espace multiculturel...

Pour la première soirée, le théâtre était au programme avec les Baladins d'Olt qui présentaient "Au Capucin agile".

Edith, ancienne prostituée et compagne de l'ancien propriétaire, prend possession des lieux d'un cabaret situé dans un quartier chaud de la Capitale. Mais ses plans sont rapidement contrariés avec l'arrivée de Fred, qui documents officiels en mains, se dit le fils de l'ancien propriétaire et l'héritier de cet établissement. Roselyne, habituée des lieux et amie intime d'Edith ne semble pas indifférente aux charmes de Fred... Quand Blandine se montre à son tour pour rencontrer

son père dans ce même bar, on ne sait plus trop qui est le père, le fils, la sœur, le frère...

Cette succession de quiproquos déclenche de nombreux rires parmi les spectateurs. Les quatre acteurs qui maîtrisent leurs textes, leurs jeux de scène, se montrent parfaits dans leurs rôles respectifs et sont très applaudis à l'issue de leur prestation.

La programmation de l'espace multiculturel se poursuit avec Hugues Aufray samedi 1^{er} octobre (complet) et la chorale Mélodica dimanche 2 octobre à 15h.

Plus de détails sur le site de la mairie du Nayrac dans la rubrique Agenda des manifestations.



Repas du quartier haut

Le haut du village s'est réuni pour son quinzième repas de quartier le dimanche 18 septembre.

En cette journée où la température était presque hivernale, le kir de bienvenue réchauffait le corps et l'esprit des participants.

Autour des tables joliment décorées de turquoise et jaune, les convives prenaient place et Francine créait la surprise en interprétant un morceau de sa composition bien adapté à cette rencontre.

Cochon grillé et aligot étaient suivis des délicieuses pâtisseries apportées par les uns et les autres.

L'après-midi, chansons et musique étaient au programme. Certains jouaient les prolongations avec le casse-croûte du soir avant de se quitter.

Tous les voisins de ce quartier et leurs amis pensent bien se retrouver en 2017 pour une autre journée aussi conviviale.



Pique-nique au plan d'eau



Les journées d'été sont souvent propices à un pique nique en plein air. C'est bien ce qu'ont pensé les employés de l'Unité de Vie qui en ont organisé un au cours du mois d'août. Les résidents accompagnés de leurs familles et de leurs amis se sont rendus au plan d'eau où ils se sont installés à l'ombre des grands arbres. Un bon menu avait été préparé et bien apprécié par les

participants. Après le repas, Capou est arrivé avec une malle remplie de sabots. Quelques-uns étaient très anciens et certaines personnes se demandaient comment on pouvait marcher avec de telles chaussures ! Il avait aussi son accordéon et a joué quelques airs connus de beaucoup qui n'ont pas hésité à chanter avec lui. Aux dires de tous, cette sortie champêtre a été fort réussie.

L'heure de la rentrée a sonné !



Elèves et équipe enseignante dans la cour.

Les écoliers nayracois ont repris le chemin de l'école le 1^{er} septembre. Trente-deux élèves sont inscrits, avec vingt dans la classe des petits de Nathalie Binard et douze dans celles des grands du CE1 au CM2 avec Béatrice Ginisty.

Sandra Saillant occupe le poste d'ATSEM, Valérie Oustry celui d'AVS et Denise Lamic s'occupe de la cantine et du ménage.

Les activités périscolaires débutent dès ce jour avec musique, atelier bois, création artistique,

expression corporelle avec des intervenants qualifiés. Un cycle natation à la piscine de Brommat va débiter la semaine prochaine jusqu'à la Toussaint.

Quelques travaux ont été réalisés au cours de l'été comme la réfection du sol de la salle de sieste et des réparations diverses des serrures, portes...

Tout semble présager une bonne année scolaire pour les enfants du village !

Retrouvailles des élèves de l'école de Fombillou

Quelques jours avant la rentrée, les anciens élèves de Fombillou se sont retrouvés dans leur ancienne école. Certains étaient venus avec le bus de Gilbert Gineston, un Berliet des années passées, d'autres avec leur voiture, mais tous ont eu plaisir à se rencontrer dans la cour derrière l'école. Parmi les personnes présentes, la plus âgée des filles aura bientôt 90 ans et le plus âgé des garçons, 89 ans. A ce moment là, il y avait une classe de filles et une de garçons. Ensuite, les classes étaient mixtes. De nombreux élèves venus des hameaux environnants fréquentaient cette école. Les effectifs ont augmenté à l'époque de la construction du barrage de Golinac et pendant la guerre où les enfants quittaient Paris et venaient chez les grands-parents. Peu à peu, il n'y a eu qu'une classe et l'école a fermé en 1982, il ne restait que 6 élèves. En 1996, les bâtiments ont été vendus à Jean-Louis Pradel, un ancien élève qui a restauré la maison et qui y vit avec sa compagne.

Après les premiers mots, place aux souvenirs ! Des souvenirs, il y en avait beaucoup, les salles de classe, le jardin avec les WC au coin, la cour, le puits, le tilleul, la maison des maîtres. Mais aussi des anec-



dotes, quand on venait à pied, quand il fallait apporter le bois pour le poêle et l'allumer, sans oublier les petites bêtises, les devoirs, les punitions, le ménage, le certificat d'études...

Certains avaient apporté des photos, des cahiers, des documents parfois très anciens comme des écrits de 1898 ou une photo de 1900 que chacun a eu plaisir à regarder et à commenter.

Pierre Bessière, qui n'avait pu faire le déplacement depuis Paris, avait envoyé un mot et avait tenu à offrir l'apéritif aux participants qui ont apprécié ce geste. Yvette et Henri Cantaloube, instituteurs de 1743 à 1947, aujourd'hui âgés de 97 et 96 ans avaient délégué leur fils Alain, né ici dans la chambre d'en haut, comme il se plaît à le dire. Il a fait part de quelques

souvenirs marquants, heureux pour la plupart, que son papa avait pris le soin d'écrire et qui ont transporté l'auditoire dans le passé.

Trois autres enseignants qui avaient travaillé là et habité dans la maison au cours des années 70-82 étaient présents et ont été heureux de se joindre au groupe et d'avoir contribué à l'histoire de cette école.

Après la photo dans la cour, devant la façade où il y a encore la cloche, le bus est reparti avec ses passagers au Nayrac où une bonne table était préparée au Restaurant Anglade.

Là les conversations ont pu se poursuivre et chacun a salué l'initiative de Pierre Fournier qui a travaillé près d'un an pour organiser cette journée fort réussie.



Journée de fête à Conquettes



Chaque été, vacanciers et résidents attendent cette journée avec impatience. La veille, il faut monter les chapiteaux, apporter tables et chaises, préparer les jeux.... Les rôles de chacun sont définis à l'avance et tout est fait dans les temps. Le jour même, les derniers détails sont réglés, les tables dressées, décorées et la fête peut commencer ! Une centaine de personnes arrivent chargées de plats d'entrées et de desserts et ba-

vardent avant de prendre l'apéritif, offert cette année par Luc qui tient à marquer son anniversaire.

Après le repas, les jeux commencent : pétanque, belote... Les enfants ne sont pas oubliés avec le chamboule tout, le trampoline, la pêche aux trésors... Le soir, on se remet à table pour finir les restes mais surtout pour prolonger la rencontre et penser à la prochaine !



La base d'essais et ses activités

La base d'essais continue son activité. Après la période précédant le rallye du Rouergue où la fréquentation a été très intense pendant une quinzaine de jours, les essais reprennent au rythme de plusieurs voitures par mois.

Les pilotes viennent pour découvrir leurs nouvelles autos ou faire des essais ou réglages.

En effet cette route au parcours varié (rapide, lent, bosselé, virages lents, virages rapides, freinages...) leur permet de tester leur voiture sur plusieurs configurations de routes qu'ils rencontreront pendant les rallyes. Un stand couvert est à leur disposition pour effectuer les réglages nécessaires. Alain Nari, en com-



Pilote et co-pilote sur le circuit de la base d'essais.

pagnie de son copilote Alain Andrieu, est venu pour régler les suspensions de sa Subaru. Il est déjà venu à plusieurs reprises et apprécie les conditions de travail sur la base. La jour-

née s'est terminée autour du verre de l'amitié offert par Alain à son équipe et aux membres de l'ARSA qui ont préparé cette journée et sécurisé la piste.

Repas de quartier du Couderc

C'est toujours avec autant de plaisir que les habitants du quartier du Couderc se sont retrouvés pour leur repas annuel le vendredi 19 août. Les tables avaient été installées dans l'après-midi sur l'esplanade qui servait autrefois de champ de foire.

Le moment de l'apéritif permettait de bavarder avec les voisins ou avec ceux qui ne sont là que pour les vacances d'été.

Les entrées apportées par les participants offraient un large choix et chacun était invité à se servir. L'aligot préparé par Christiane et Rémi filait bien haut et accompagnait les grillades saisies à point par Chris-



Le moment de l'apéritif.

tian et les spécialistes du quartier. Les desserts n'étaient pas oubliés et ce n'est que tard dans la nuit que l'on se séparait.